



奄美市立宇宿小学校 学校便り

宇宿っ子

令和3年 9月22日発行 宇宿小学校9月号



2学期 スタート

「2学期も 力をあわせて がんばろう。」

～ チーム力を発揮して、充実した2学期に！～

校長 岩戸 修二

長い夏休みを楽しく過ごした子どもたちは、9月1日(水)の始業式当日、全員元気に登校してきました。中には、半ばあきらめの表情で、自らに活を入れて登校してきたかような姿も見られ、少年時代のわたしと重なって見える子もいます。何ともなつかしく、愛おしい気持ちになりながら子どもたちを出迎え、「頑張れ!」と背中を押すことでした。とにかく37名の宇宿っ子が、大きな事故もなく全員無事に2学期をスタートできたことを心からうれしく思います。

やっぱり学校には子どもがいないとつまらない!夏休み期間の保護者のご努力、地域の皆様方の温かい見守りに感謝申し上げます。2学期も「USK48(隼37名、颯11名)」は、力をあわせてがんばります!



さて、今年の夏は、「多様性と調和」を基本コンセプトの一つに掲げた東京2020オリンピック・パラリンピックが開催されました。開催の是非については様々な意見もあったようですが、コロナ禍の中、異例の1年延期、競技会場の大半が無観客という状況下で、世界中から集まった選手の皆さんが、それぞれの個性や能力を存分に発揮された大会だったのではないかと思います。

国籍や人種、性別、障がいの有無などにかかわらず、躍動するアスリートの姿からたくさんの勇気や感動をもらいました。年齢を重ねるたびに、涙腺の緩みを感じます…。また、他国の選手や関係者から、大会ボランティアのすばらしい対応に対する感謝と敬意が数多く寄せられた、というニュースも幾度となく見聞きました。我が国の“おもてなしの心”を誇らしく思うと同時に、宇宿小研究公開の際の保護者の皆様方と通ずるものがあるなあ、とも思いました。

子どもたちは現在、運動会練習の真っただ中です。コロナ対策をとりながら、この夏、輝きを放ったオリンピック・パラリンピックに負けないぐらい、自分のもてる力を精一杯発揮しようと練習に励んでいます。保護者の皆様、「宇宿っ子37名 仲秋の大冒険」をお楽しみに!



【お知らせ】残念ながら、今年の運動会も新型コロナ感染拡大防止のため集落対抗の校区運動会は中止し、小学校単独で午前中のみで開催することとなりました。来校者の制限や開閉会式の内容変更を始め、昨年度以上にコロナ対策を講じて実施します。地域の皆様方のさびしさを思うと胸が痛みますが、ご理解・ご協力のほど何とぞよろしくお願いいたします。



音楽室のグランドピアノは...

音楽室のグランドピアノは、本校卒業生の「松田 朗」様(昭和15年3月)が、昭和63年11月に寄贈してくださったものです。松田朗様は、すでに他界されていますが、先月、弟の「松田 敏」様が学校にいられました。敏様は東京でピアニストをされており、実際に音楽室でピアノを弾いていただきました。素敵な音色に感激したところでしたが、さらに驚いたのは、松田 朗様・敏様の叔父様は、本校の第12代校長で、現在の校歌の作詞者でもある「松田 宝蔵」先生(筆跡)だったということです。いろいろなご縁を感じるとともに、母校を想う先輩方の心に思いを巡らすことでした。



2学期スタート

長かった夏休みも終わり、2学期がスタートしました。今年もコロナ禍での夏休みで、普段とは違い家の中で過ごした時間が長かった子どもたちも多かったと思います。気持ちの切り替えがきちんとできているか心配でしたが、9月1日は、元気に登校してきました。

始業式では、2年生の渋谷千種さんが、夏休みの思い出と2学期に頑張りたいことを発表することができました。

2学期は、運動会、公開研究会、修学旅行、遠足など行事が盛りだくさんです。今年も新型コロナウイルスの影響で行事等の変更があるかもしれませんが、一つ一つの行事を大切に、子どもたちが元気に笑顔で過ごせるようにしていきたいと思っています。



おめでとうございます

- 南日本硬筆展
 - 優秀賞 1年 川口 剛樹 さん
 - 推薦 3年 諏訪 椿花 さん



※ 金賞(10人)、銀賞(15人)、銅賞(10人)

稲すり踊り

2学期が始まるとともに運動会練習も始まりました。毎年恒例の稲すり踊りは、1学期からパート分けが始まり、各自の練習を経て、2学期から全体練習を開始しています。校庭を使つての練習は、室内とは異なり楽器の音の大きさや一つ一つの動きも大きくしないとけません。リズムに合わせて踊りながら移動することは大変ですが、毎年披露しているので大まかな動きは、ほとんどできていました。各パートで上級生が下級生について指導して本番に向けて完成に近づけていっています。さすがは「宇宿っ子」です。運動会当日を楽しみにしててください。



秋季大運動会のお知らせ

新型コロナウイルス感染拡大が懸念される中ではありますが、本年度も人数制限や時間短縮をして、秋季大運動会を行うことになりました。

期 日:10月3日(日) ※雨天順延4日(月)

開 会 式 8:30~ 8:50

競 技 8:50~11:15

閉 会 式 11:15~11:30

※ 雨天順延は当日の午前7時まで安心・安全メールで連絡します。

【感染防止対策】

- 会の参加者については、在校児童、在校児童家族(同居家族及び祖父母のみ)、教職員、学校評議員といたします。
- 会全体の時間が長くないよう、内容を精選いたします。
- 接触の多い種目は、見合わせます。
- 参観者は、学校に来られる前に必ず検温と風邪症状の確認を行い、発熱等の風邪の症状がみられる場合は、参観を控えていただきます。

公開研究会のお知らせ

10月15日(金)、本校を会場に県総合教育センター研究提携校公開研究会を開催いたします。今回で18年目を迎え、ますます充実した教育の実践ができるように一生懸命頑張ります。

今回の公開研究会もコロナ禍の開催となりますので、授業参観は教職員のみ、協力は一部PTA役員のみと人数制限をすることになりました。ご理解とご協力よろしくをお願いいたします。

期 日:10月15日(金)

公開授業:算数科

授業学年:5・6年生

単 元:5年「図形の面積」

6年「円の面積」

10月・11月上旬の主な学校行事【10月】

- 1日(金) PTAあいさつ運動
- 3日(日) 秋季大運動会(雨天順延4日)
- 4日(月) 振替休日
- 8日(金) 身体計測
- 15日(金) 研究提携校宇宿小公開研究会
- 28日(木) 市小学校陸上記録会(6年生)

【11月】

- 1日(月) 地域が育むかしまの教育(県民週間~7日)
- 2日(火) 給食試食会(1年生)
- 10日(水) 市小中学校音楽発表会
- 13日(土) 学習発表会
- 17日(水) 修学旅行(5・6年、~18日)
- 19日(金) 1日遠足(1~4年)、休養措置日(5・6年)

※ 新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため日程が変更する場合があります。

